

Del Olmo lanza el **FEDER** con 628M€ de inversión para bajar la tasa de paro al 7%

Para la consejera, la ejecución tardía del Plan de Desarrollo Regional permite «concentrar los recursos»

CRISTINA S. GARCÍA VALLADOLID

La consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, presidió ayer en Valladolid el lanzamiento del Programa Operativo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) para el periodo 2014-2020, que contará con una inversión pública de 628,8 millones de euros.

Del Olmo aclaró que no hay un objetivo concreto en cuanto a la cifra de desempleados para el 2020, aunque se trate de un objetivo específico del Fondo Social. Aun así, la consejera anunció que entre los objetivos comunes de la Unión Europea y la Junta se encuentra «lograr para el 2020 el pleno empleo técnico», es decir, una tasa de desempleo por debajo del 7%, lo que supondría un descenso de casi 10 puntos de la tasa actual, que se sitúa en el 16,5%.

Pilar del Olmo aclaró que «es habitual» el retraso de al menos un año en cuanto a la ejecución de este programa, «como consecuencia de toda la tramitación que conlleva», y que «la única consecuencia es la concentración de recursos disponibles en menor periodo de tiempo».

«No habrá inversiones en infraestructuras porque ya somos una economía desarrollada»

«Desde julio del año pasado llevamos trabajando en el proyecto, dialogando con la Unión Europea hasta llegar a un proyecto en común, con el objetivo final de conseguir el crecimiento de la economía de Castilla y León», dijo la consejera.

Este programa operativo, conlleva la inversión en la Comunidad de 628,8 millones de euros, de los cuales la mitad proceden de fondos europeos y la otra mitad será aportada por la Junta. Esto supondrá un «mayor esfuerzo del Gobierno autonómico», en palabras de Del Olmo, ya que en planes anteriores la Unión Europea financiaba el 80%, «para conseguir unos objetivos políticos que coinciden con la acción del Gobierno», explicó la consejera de Economía y Hacienda.

De este fondo la Junta gestionará directamente 413,1 millones de euros, 98,7 millones a través del Fondo Social Europeo y 314,4 millones del programa FEDER. Mientras que, los 215,7 millones restantes se invertirán en la Comunidad a través de programas operativos nacionales ejecutados directamen-

te por el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas.

Se dejan atrás las inversiones en infraestructuras, «porque ya somos una economía desarrollada», según la consejera, para centrar las sub-

versiones en cinco objetivos temáticos. El primero, para potenciar la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación, tendrá un peso de casi el 30% del total de la inversión. Otro de los grandes ejes

de actuación, y que se lleva casi otro tercio de la financiación, el 28,29%, se centrará en mejorar la competitividad en pequeñas y medianas empresas. Otro eje principal y singular en el caso de la Comuni-

dad, con el 24,55% de la inversión, será destinado a proteger el medio ambiente y poner en valor el patrimonio histórico de Castilla y León.

El resto de objetivos temáticos corresponden al uso y la calidad de las Tecnologías de la Información y de Comunicación (TIC) con un 7,85% y el objetivo de dar el paso a una economía baja en carbono en todos los sectores consumirá el 9,43% del presupuesto total. Además, el programa operativo cuenta con un eje de asistencia técnica de dos millones de euros.

30%*

AHORA PENSAR EN TU FUTURO TE DA DINERO

PLANES DE PENSIONES

Realiza una aportación a uno de nuestros Planes de Pensiones y/o un traspaso desde otra entidad y consigue hasta un 30% de bonificación en efectivo o en aportaciones al Plan. En EspañaDuro tenemos el Plan de Pensiones que mejor se adapta a ti.

* Consulta las condiciones en tu oficina EspañaDuro. Promoción válida hasta el 31 de Enero de 2015.

EspañaDuro
Grupo Unicaja

espaniaduro.es

CERCA DE TI